



Championnat académique GOLF 1er mars 2023

publié le 02/03/2023

Ce mercredi 1er mars 10 élèves de la section sportive sont allés sur le grand parcours de Saintes pour une rencontre académique avec 8 collèges de la région Poitou-Charentes.



Les élèves ont réalisés 10 trous en équipes de deux binômes en formule strokeplay, c'est à dire que tous les coups sont comptés pour le score final.

Nous avons fini 4ème de région à 125 coups juste derrière les 3ème à 123 coups, et 6ème de région à 190 coups. Les élèves ont donc raté le podium et la médaille de bronze de très peu (à 3 putting près).

Le parcours de Saintes était difficile et les autres élèves de collège étaient certainement plus habitués à la compétition car beaucoup participent aux compétitions fédérales des samedis.

Chaque année nous nous rapprochons du podium, les élèves sont désormais motivés à s'entraîner et à participer aux compétitions des samedis pour pouvoir être médaillés l'an prochain !

